

こんにちは 中根さちの ハーフシター

日本共産党 高知県議会 活動報告ニュース 県議会会控室 823-9524 南市丸の内1-2-20
自 宅 872-9324 南市福中町 1475-3



2023. 1. 29
No. 757

高知土木道路管理課長に提出する旨を



地域をよくする声届け!! 鳥越の県道わきの側溝に フタ掛けを要望



496筆の地元の声を高知土木事務所に提出

西塚。原や鳥越の住民の皆さんから県道わきの側溝にフタがなくてモケン。何とかならないか。以前小学生在が落ちたことがある等の声が出て、署名活動が始まりました。昨年11月末から約2ヶ月、1月24日に高知土木事務所に496筆の署名を提出しました。地域の代表として4人の方が足を運んでくださいました。土木事務所も、これまで現地を調査してきたこともあり、前向きにとりくんで行きたいとお話か。

ぜひ早く安全にしてほしいと重ねて要望してきました。他にも、道路の白線が消えていて、あぶない所が多い事など、懇談もでき、具体的に要望することが大げだと言ったので、教合したところですよ。

てくてく歩記

わたしの
寒波がくるとのこと。大雪か? 木道は? とかいろいろ思っていました。25日朝、車や葉っぱにリリッ雪が降ります。ところが息子の洗い洗た物を外に干して、30分後に「すごい! すごい」と、どうしてかと思いきや、中はポンッやソックスが、空におかいてピンと干しているではありません。凍結してる。本当に寒いのでね。-3.0の予報は出されて、久しぶりの体験でした。皆さんもこの季節、お気を付けてお過ごし下さい。

生活道の改善が あちらこちらで求められています。



国道、県道、市道、道を管理する部署はいろいろですが、生活にかかせない道路整備はやはり大切。使えば、封土時間がたてば、メンテナンスが必要なのも当然です。左の写真は、春野村の市道です。道の脇片を川に落とすので、車も人も通りやすくなっています。声をあげよう。